

11-1-86

**BERGARA**

Ante la negativa del alcalde, Imanol Bolinaga, de que el grupo catalán actúe en el frontón

## «Jóvenes bergareses» estudiará la suspensión del montaje de «Els Comediants»

Bergara (DV, por Larrea). — Ayer dábamos a conocer una nota enviada por el alcalde de la villa Imanol Bolinaga en relación con la solicitud de permiso para que el grupo de teatro catalán «Els Comediants» pudiera poner en escena su obra «Ale»; y la posterior campaña que en las calles de Bergara se ha desatado en la que se alude al señor Ugarte y al señor Bolinaga en pasquines referidos al caso.

En la citada obra, y en algún pasaje del mismo, los actores se muestran desnudos en escena; lo que parece ser el centro de la polémica, según se desprende de la campaña antes citada.

Hoy, recibimos al escrito de un «Colectivo de jóvenes bergareses», con el ruego de su publicación y que dice lo siguiente:

«Els Comediants; las vergüenzas de unas y otros».

«A priori este grupo teatral debía actuar con su último montaje: «Ale», en el frontón municipal; pero tras la aparición en TV de unas escenas de dicha obra (en las que por unos minutos los actores muestran sus «vergüenzas»), el «señor Ugarte», decidió negarse a conceder el alquiler de «su local», alegando que la citada obra era pornográfica.

Con la obra «Teledium» ocurrió algo similar. La razón expuesta en aquella ocasión fue la de «que atentaba a la moralidad del señor Ugarte».

La mal llamada «Casa del pueblo» (léase Ayuntamiento) ha adoptado una postura similar a la de Pilatos... Queda patente, pues, que la cultura no puede dejarse en manos de: maniqueístas, korkilaris alternos, niños bien del nacionalismo aburguesado; y mucho menos aún a esa casta de incompetentes retrógrados neomoralistas que tratan de hacer de la cultura un soporte más para sus apostolados.

Ante estos hechos convocamos al pueblo de Bergara a una asamblea, en la que se informará del tema, para posteriormente emprender todo tipo de acciones que lleven a la resolución del problema.

La asamblea tendrá lugar en Juventudes, hoy sábado a las 5 de la tarde. «Colectivo de jóvenes bergareses».

### Vuelve a celebrarse un sorteo

El sorteo celebrado el sábado día 3 de enero, correspondiente a la rifa benéfica a favor de la familia Jiménez, resultó agraciado el n° 4.484. Que resultó estar entre los boletos no vendidos.

Por ello, se pone en conocimiento de cuantos poseen boletos de la citada rifa, que el premio del Video-Telefunken será nuevamente sorteado, en combinación con el cupón de prociegos del próximo viernes día 17 de enero. Es esta una nota de la Comisión Organizadora de la Rifa Benéfica en favor de la familia Jiménez, que como se recordará, en el mes de octubre perdió a dos de sus familiares, madre e hija, en el accidente del pórtico de la iglesia de Santa Marina.

### Cartelera deportiva

Primera Juvenil, el encuentro de fútbol correspondiente a esta categoría se juega hoy sábado a las 4 de la tarde en el Campo Municipal de Ipintza, entre los equipos de Bergara y Arrasate.

Los infantiles, juegan a las 12 del mediodía en el Campo Municipal de Ipintza, Bergarakoak-Eibar.

Y en el mismo campo pero a las 10,15, Bergarakoak-Elgóibar «A» de categoría alevín.

### Cartelera

Salón Novedades, a las 5, 7,30 y 10,30 «Perfect» con John Travolta.

### Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de Camacho en Bidekurutzeta.

### Ciclo de conferencias en el batzoki

Continuando con el ciclo de conferencias de formación política organizadas por el Gipuzku Buru Batzar, se tratará el tema:

«Las grandes ideologías de Occidente», que tendrá como ponente a José Artola.

Tendrá lugar hoy sábado, día 11, a las nueve y media de la mañana.